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Der Landrat

Protokollauszug
zur Sitzung des Ausschusses für Planung, Hoch- und Straßenbau vom 

05.11.2019

Top 11 Einwohnerfragestunde

Einer der Anwesenden fragt nach der Höhe der Mittel für den Radwegebau. Herr Hinrichs und Frau Lotz 
erklären, dass bisher jährlich 200.000 € zur Verfügung stehen. In den Jahren 2014 – 2019 betrug der Zu-
schuss des Landes aus dem Radwegesonderprogramm 70 bzw. 60 %. Den Rest trugen grundsätzlich die 
Gemeinden. Der Landkreis beteiligte sich insbesondere an den nicht förderfähigen Kosten. 

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Uelzen, den 20.09.2021
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